
WONDER
DUST

GENERAL: Wonder Dust™ product is a dressing powder and blood coagulant for use on 
certain types of wounds, cuts and abrasions. Specially formulated for use on horses 
and valuable show stock. A caustic and drying agent for slow-healing lesions and 
excessive granulated tissue (proud flesh). Also for use on other livestock as a blood‑stop 
powder after castrating, docking or dehorning. Plus, it contains a deodorant to remove 
objectionable odors from foul or infected wounds.
CONTRE-INDICATIONS:
GÉNÉRAL: Wonder Dust™ est une poudre de pansement coagulante qui aide à panser 
certains types de blessures, de plaies et d’éraflures. La poudre est conçue spécialement 
pour les chevaux et les animaux d’exposition de grande valeur. Sa substance caustique 
et son agent déshydrateur aide à soigner des blessures à guérison lente et les tissus 
granuleux excessifs (bouillons). Elle peut aussi servir de poudre coagulante pour le bétail 
ayant subi une castration, une caudectomie ou un écornage. De plus, elle contient un 
déodorant qui aide à éliminer les odeurs désagréables provenant des plaies infectées.
DIRECTIONS: Remove liner from underside of cap. Replace cap and shake well. Twist 
nozzle to open. Hold nozzle 2 to 4 inches from wound. Squeeze container firmly, puffing 
powder freely over the entire surface of the wound. Use Wonder Dust™ product with 
or without bandages. Repeat application as often as necessary. Do not use on wounds 
intended to be sutured.
DIRECTIVES: Enlever le joint à l’intérieur du bouchon. Revisser le bouchon et bien 
mélanger. Tourner le bouchon pour l’ouvrir. Placer le bec entre 2 et 4 pouces de la plaie. 
Appuyer fermement sur le contenant et couvrir la plaie d’une quantité généreuse de 
poudre. Utiliser le produit Wonder Dust™ avec ou sans pansements. Rappliquer au besoin. 
Ne pas utiliser sur des blessures nécessitant des points de suture.

WARNING: Keep out of eyes.
MISE EN GARDE : Garder loin des yeux.

NOT FOR HUMAN USE – NE PAS UTILISER CHEZ L’HUMAIN
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Your Partner in Horse Care™

DIN 106976

Keep Out of Reach of Children
Garder hors de la portée des enfants

CAUTION
AVERTISSEMENT

See back panel for other cautions

NET WEIGHT/POIDS NET 4 oz (113.4 g)

Wound Powder 
For Horses and Show Stock

POUDRE MÉDICAMENTEUSE • Pour les chevaux et les animaux d’exposition

™

Blood
Coagulant

CONTAINS ACTIVATED CHARCOAL • AIDS IN THE PREVENTION OF PROUD FLESH
CONTIENT DU CHARBON DE BOIS ACTIVÉ QUI • AIDE À PRÉVENIR LES BOUILLONS

Open Cuts • Surface Wounds • Granulated Tissue • Proud Flesh • Capillary Bleeding 
Plaies ouvertes • Blessures superflues • Tissus granuleux excessifs (bouillons)  

Saignement des capillaires

Medicinal Ingredients / INGRÉDIENTS MÉDICAMENTEUX :
Iodoform/Iodoforme. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .                                           2.0%
Potassium Alum/Alun de potasse. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .                                5.0%
Flowers of Sulfur/Soufre en fleur . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .                                2.0%
Tannic Acid/Acide tannique. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .                                     2.0%
Activated Charcoal/Charbon actif . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .                                5.0%
Copper Sulfate/Sulfate de cuivre. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .                                13.0%
Hydrated Lime/Hydroxyde de calcium. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .                            71.0%
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